

令和2年3月23日
新日本武道空手道連盟 武奨館
館長 吉村 裕

第3回かがやき杯空手道選手権大会に参加申し込みいただいた選手の皆様へ

令和2年3月15日(日)に富山県高岡市で開催を予定しておりました「第3回かがやき杯空手道選手権大会」は、国内での新型コロナウイルスの感染拡大が未だ収束をみない中、本大会を実施することは困難と判断し、半年後の9月13日(日)に延期することと致しました。

大会に向けこれまで必死で稽古されてきた選手の皆様、さらに選手を応援・サポートしてこられた保護者様のお気持ちを考えると誠に遺憾ですが、大会に関わる全ての皆様の安全を第一に考慮した結果、導き出した結論ですので、何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

<出場料につきまして>

新型コロナウイルス感染拡大防止策の一環として中止・延期になる大会が多数発生していること、様々な自粛要請でご家庭に負担が増していることを鑑み、お申し込み頂きました出場料は一旦、返金させていただきます。多数、お申し込みを頂いておりましたので返金にお時間がかかりましたことを、心よりお詫び申し上げます。

<申込書につきまして>

4月以降は学年・体重区分けが異なりますので、後日、改めて要項と申込書を発送致します。大変お手数ですが、再度お申し込み下さいますよう、宜しくお願い致します。

今大会「かがやき杯」は単なる出場権獲得の為の大会ではなく、私たち武奨館が求める「武道空手」「人間形成の為の空手」を目指す修練の一環であると考えております。半年という期間をおくことで、稽古をはじめ生活環境等がこれまで通り通常に戻り、選手の皆様には今よりも更によりよい状態で大会に臨んで頂くことができると信じております。私たち運営側も万全の体制を整えて皆様をお迎え致します。

皆様の安全と、一日も早い事態の終息を祈ると共に、9月に会場でお会いできることを楽しみにしております。

以上